

Pimesa licitará las obras del primer edificio del campus tecnológico antes de final de año - Información - 01/06/2017

Pimesa licitará las obras del primer edificio del campus tecnológico antes de final de año

ANTONIO AMORÓS

► El alcalde presenta ante el Consejo Social el ambicioso complejo que quieren crear en el enclave de Torrellano

S. ILLESCAS

■ El alcalde de Elche, Carlos González, reseñó ayer que la pretensión del Ayuntamiento es sacar a licitación, a través de Pimesa, las obras del primer edificio del campus tecnológico antes de que termine este año. Después de verano la idea es iniciar los procedimientos para adjudicar el proyecto y una vez elaborado sacarían a concurso público también la construcción. Unas declaraciones que

realizó tras presentar esta ambicioso complejo ayer por la tarde en el Consejo Social, que según el primer edil, fue muy bien recibido por los miembros de este organismo consultivo del municipio y que ocupará 90.000 metros cuadrados sobre el Parque Empresarial. Un espacio que se inspira en los campus que grandes firmas tecnológicas como Google o Microsoft tienen repartidos por el mundo y que se gestiona a través de la empresa pública.

Otro de los pasos inminentes con relación a este macroproyecto es terminar de cerrar su convenio con la Universidad Miguel Hernández (UMH), que según el alcalde, tiene previsto ocupar uno



La reunión de ayer del Consejo.

de los principales edificios de este campus para ofrecer asesoramiento y formación, en materia de innovación, a las mercantiles que se instalen en el mismo.